
LISTE CERET ENSEMBLE 

 

Conseil Municipal du jeudi 28 octobre 2021 : 

Compte-rendu toujours incomplet de l’Indépendant du samedi 30 octobre qui ne reprend 

pas les positions de la liste CERET ENSEMBLE… 

 

Sur les points présentés à l’ordre du jour, le groupe CERET ENSEMBLE a voté favorablement 
sauf pour la réalisation d’un emprunt de 1 million d’euros pour lequel il s’est abstenu. 
En effet, on comprend mal la position de cette Municipalité qui n’a eu de cesse de déclarer 
qu’à son arrivée, elle a trouvé une commune de CERET surendettée et qui, pour son 1er 
budget, emprunte au-delà des pratiques de la Municipalité précédente. Tout cela n’est 
guère cohérent ! 
Nous attendons d’ailleurs toujours la présentation des résultats d’un audit financier 
(analyses rétrospectives et prospectives) engagé par le nouveau Maire à sa prise de 
fonctions… tout nous porte à croire qu’il doit être plutôt positif sur la situation laissée par la 
précédente Municipalité d’où le peu d’empressement à le produire! 

 
Nous avons également posé la question suivante au Maire sur un sujet essentiel : la 
construction d’un second pont routier sur le Tech : 

« Quelle est, in fine, votre position sur la construction du second pont routier sur le Tech ? Quel est le 
timing de ce dossier ? Notre liste CERET ENSEMBLE a toujours été favorable à cet aménagement et à cette 
construction qui sont en cohérence avec l'urbanisme prévisionnel et le développement de CERET dans les 
années à venir. Une "reculade" serait très dommageable pour le développement de notre ville,  
notamment au plan économique (espace Oulrich en particulier) et son plan de circulation. Vous aviez 
évoqué un conseil municipal dédié à l'examen de cette question ; qu'en est-il ? » 

Le Maire a indiqué qu’il y aurait une présentation du dossier par Robert GARRABE en 
conseil municipal et sans doute une consultation du Conseil Départemental auprès de la 
population du territoire. Michèle TORRENT est alors intervenue, au nom de CERET 
ENSEMBLE, pour demander au Maire quelle serait la suite : débat au sein du conseil 
municipal suivi d’un vote, ce que nous souhaitons ?. 

Donc, à suivre mais la réponse du Maire interpelle quand on connait le niveau 
d’avancement de ce dossier, notamment pour le volet foncier, d’autant qu’il s’est bien 
gardé de donner sa position… 
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